

やまびこ

上越市立
安塚小学校
学校だより
R6.11.19
No.344



楽しく 全力で！



安塚小学校文化祭にはおよそ100名ものお客様がお越しくださいました。たいへんありがとうございました。「楽しく全力で！」この言葉は開会のあいさつで1,2年生が宣言したものです。会場では文字通りの姿を見ていただくことができたと思います。



1,2年生は学習の成果を年表にまとめ、学びを振り返りました。デジタル化の世の中ですが、「紙にまとめてあるとパッと見てよく分かる。」と評判でした。歌「手のひらを太陽に」の6人の歌声は30人学級の音量でした。振り付けをしても声量が落ちないなんてアイドルのようです。

3,4年生は14名の気持ちがぴったり合っているからこそ、振りが指先までピタッと揃うのですね。なにより表情がいい。発表を楽しんでいました。まさに「楽しく全力で！」の姿でした。

5,6年生は演技力が高いです。劇中にはしっかり笑うポイントを用意しておきました。懐かしのドリフターズのコントのようで、会場は笑いの渦に包まれました。しかし、最後は綺麗なリコーダー演奏に皆うっとりでした。ところで、翌週行われた東頸中学校文化祭では安塚中伝統の演劇が上演されました。安塚小の子どもたちは役者ぞろいなので中学校でも活躍しそうです。どの学年も、生活科総合の学習成果発表の中に、歌や演奏、ダンス、演劇を交えてあるのでかしまらずに飽きさせない構成でありました。

最後の安小広場も手を抜かないおもてなしでした。5,6年生は棚田カフェをがんばったあと2週間の期間でよく準備しました。全校のみんなとお客さんに、特別な1日を楽しんでもらいたいという気持ちが伝わりました。

図画工作展も力作ぞろいで「安塚小はレベルが高いですね。」とお褒めの言葉を数々いただきました。根気よくコツコツ作品作りに取り組んでいる姿が目につかびます。準備の時から「楽しく全力で！」がんばっていた安塚小の子どもたちでした。



ふるさと学習 ～人とつながり、地域とつながる～

将来「ふるさと安塚」を語ることができる大人となるために



10月31日

直江津南小学校2年生と交流しています。南小の先生から「一人でできるってすごい！」と褒められました。小さな学校だからこそ身に付けていけることですね。



10月15日

安塚区体育協会長さんから室内ボーリングを教えてもらいました。ゲートを遠ざけていくので、難易度が上がりますが、難しくなるほど面白さが増していきました。



11月 8日

中川市長さんに都市景観大賞受賞の報告をしました。朴の木自治会さんから「あんな大舞台で自分の言葉でしっかりしゃべることができるなんて安塚の子は大したもんだ」と褒められました。



10月14日

朴の木棚田カフェのお手伝いをしました。駐車場渋滞が起きるほどお客さんが詰めかけました。ステキな風景とおもてなしの心に囲まれて豊かな時間が過ごせたと満足していただけました。

〈12月の主な予定〉

2日(月)	冬季バス運用開始 地域子ども会(5限後実施:時数無し)
3日(火)	5, 6年歯周病予防講座
4日(水)	個別面談(1日目)
5日(木)	フッ化物洗口
6日(金)	個別面談(2日目)
9日(月)	個別面談(3日目)
10日(火)	1, 2年生直江津南小学校との交流 うみがたり見学 ダイコン販売in無印 図書館司書訪問
12日(木)	フッ化物洗口 訪問カウンセラー ALT訪問
13日(金)	2学期末大清掃(~20日)
16日(月)	学習情報指導員訪問
17日(火)	健康チェック スクールカウンセラー訪問
19日(木)	フッ化物洗口 健康チェック 東頸消防署出前授業「安全な雪道歩行」
20日(金)	2学期終業式 朝清掃 給食後下校
21日(土)	冬休み(1月7日まで)



金庫賞受賞作品
5年

